

Hilfen zur namentlichen Mannschaftsmeldung

Steht wo? Wann ?

WO §30 15.02. - 15.03. **§30.3 bei Erwachsenenmannschaften:**
a) nach der jeweils gültigen Deutschen Rangliste vom 30.09.
b) in der Reihenfolge der Leistungsklassen

Innerhalb der gleichen Leistungsklasse kann in beliebiger Reihenfolge gemeldet werden.

bei Jugendmannschaften:
nach der jeweils gültigen DTB-Jugendrangliste vom 30.09.

WO § 31 **unbedingt beachten:** **Meldung in zwei Altersklassen:**
die Reihenfolge der Spieler, die in zwei Altersklassen gemeldet werden, .. muß in beiden Meldungen übereinstimmen !!
Maßgebend ist die Alterszugehörigkeitsklasse!!

Gruppenzusammenstellungen in den einzelnen Kreisen und Altersklassen

Die Gesamtzahl der gemeldeten Mannschaften spaltet sich auf in zwei Gruppen, Gruppen mit 4er-Mannschaften und Gruppen mit 6er-Mannschaften. Mittlerweile ist klar und deutlich zu erkennen, dass die Tendenz immer mehr zu den 4er Mannschaften geht. Das bedeutet, es wird langsam dünn bei den 6er - Mannschaften. Folge : es kommt in immer mehr Kreisen dazu, dass mit 2-4 gemeldeten Mannschaften keine eigenständige Gruppe gebildet werden kann (§ 16 WO ...Mannschaftswettbewerbe werden ab einer Gruppenstärke von 5 Mannschaften durchgeführt) Das bedeutet für uns, es muß kreisübergreifend, d.h. mit einem, zwei oder drei Kreisen eine Gruppe gebildet werden. Folge für die Mannschaften: weitere Fahrwege als Negativum, als Positivum: man lernt neue Anlagen, Mannschaften und Spieler kennen.

Grundlegende Forderung des HTO- System ist , das gesamte Leistungsklassensystem muß durchgängig sein.

Heißt : der Aufbau der Leistungsklassen gestaltet sich von oben nach unten.

- BOL - BLA - KA - KB

Bei der Zusammenstellung der einzelnen Gruppen, geschieht also die Besetzung von oben nach unten. Folge: sind nicht genügend Mannschaften gemeldet, kann es dazu kommen, dass in der einen oder anderen Altersklasse keine Kreisgruppen mehr gebildet werden können. Folge: siehe Absatz 1: Positivum - Negativum.

Es besteht also durchaus die Möglichkeit, wenn alle sonstigen Parameter stimmen, dass ein Verein eine Mannschaft meldet, die dann sofort in der BOL spielt !

Wenn mans geschickt einfädelt!

Alles als Folge der Aufspaltung in 4er- und 6er- Mannschaften.

Man muß natürlich fairer Weise dazu sagen, dass die Klasse BOL oder wie immer sie auch heißen mag, nichts über die Spielstärke dieser Klasse aussagt, wenn unter dieser Klasse nichts mehr existiert.